

Communiqué de presse

Jeudi 29 août 2013

Heinz Karrer élu à la présidence d'economiesuisse

Le Comité d'economiesuisse a élu, à l'unanimité, Heinz Karrer à la présidence de l'organisation faîtière de l'économie. Heinz Karrer succède à Rudolf Wehrli, qui quitte la présidence à l'occasion de la Journée de l'économie du 30 août.

Membre du Comité depuis cinq ans, Heinz Karrer connaît bien economiesuisse également de par ses activités au sein de plusieurs organes. De plus, étant CEO d'Axpo depuis des années, il mesure aussi l'importance de bonnes conditions-cadre pour une économie compétitive à l'échelle internationale. L'organisation a trouvé en sa personne un défenseur crédible et engagé d'une Suisse économiquement prospère, tournée vers l'avenir et libérale. La capacité de dialogue de M. Karrer s'est vérifiée en de multiples occasions et son parcours lui a donné une parfaite connaissance du système politique et de l'économie suisses.

M. Karrer prendra ses fonctions le 1^{er} septembre 2013 et participera à toutes les décisions importantes. Dans la mesure où son délai de résiliation chez Axpo est de douze mois, la transmission des dossiers se fera progressivement. Pendant la phase de transition, les dossiers relevant de la présidence seront traités par les trois vice-présidents.

Le nouveau président d'economiesuisse succède à Rudolf Wehrli, qui renonce à cette fonction après un an faute de temps. M. Karrer poursuivra le processus de repositionnement de l'organisation faîtière de l'économie entamé sous la présidence de M. Wehrli.

La Journée de l'économie qui se tient demain à Lausanne sera suivie d'une conférence de presse à 13 h 15. Le nouveau président répondra à d'éventuelles questions à cette occasion.

Pour toute question :

Christophe Mäder, vice-président

Ursula Fraefel, responsable Communication

Téléphone : +41 79 505 52 87

Courriel : ursula.fraefel@economiesuisse.ch